

¡Gooooool! Su pasión por el futbol la lleva a jugar para el Necaxa



Balbina María Treviño Garza, egresada del Tec de Monterrey campus Monterrey, debutó como profesional a sus 36 años en la Liga MX.

La portera, quien se describe a sí misma como una persona “determinada, entregada y apasionada”, firmó con el equipo Necaxa para seguir su pasión: el futbol.

Ella jugó con el equipo de Borregas del 2001 al 2009, donde consiguió 23 campeonatos nacionales, Ahora es la jugadora más veterana de la Liga MX femenil.

Balbina Treviño width="1366" loading="lazy">

La egresada de la carrera de Comunicación narró para CONECTA que desde pequeña, ella practicaba deportes y disfrutaba ir al estadio con su papá.

“Es importante guiarse por la pasión, donde se te olvida el tiempo y tus problemas. Es ahí donde te vibra el corazón”, mencionó Balbina.

La regia comentó que hubo un momento de su vida en donde no sentía pasión al jugar futbol, y lo dejó por siete años, lapso en el que se dedicó por completo a ejercer su carrera.

“Cuando dejé de jugar, sabía que ya no era lo mío porque ya no sentía la misma adrenalina ni los nervios, la emoción y la alegría que sentía por jugar un partido”, narra.

Su carrera y sus dos pasiones: el cuidado del medio ambiente y el futbol.

“Soy directora comercial de una consultoría ambiental y apoyo en funciones operativas y administrativas en un centro de rehabilitación”, mencionó.

De acuerdo con la portera, la determinación y la pasión son los dos pilares principales para lograr tus sueños.

Balbina en acción width="1366" loading="lazy">

Asimismo, invita a que tomen las oportunidades, crean en sí mismos y sigan más allá de sus pasiones.

El Necaxa es un club de futbol mexicano en la Liga MX con sede en la ciudad de [Aguascalientes](#).

Desde el 2017 inició con la sección femenina del equipo de futbol para contar hoy en día con 28 jugadoras, llevando así su quinto torneo de la Liga MX.

“El Tec de Monterrey te ayuda a impulsar todos tus sueños, desde la exigencia a ser responsable en la escuela y en el deporte, a trabajar duro y a siempre dar lo mejor de tí”, finalizó Balbina.

SEGURO QUERRÁS LEER TAMBIÉN: